



THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS

REGION ワイズメンズクラブ国際協会西日本区
JAPAN WEST

西日本区国際・交流事業通信第一号

2020年12月11日

Japan West Region IBC Service Director' s Report December, 2020

2020～2021年度 国際・交流事業主任 中堀清哲

Japan West Region ASD Nakabori Kiyosato

事業主題

交流活動でワイズダムや多くの事を育もう。

Let's develop your Y'sdom and many things by interacting !

1. はじめに

ワイズメンズクラブの皆様、かねてよりのワイズダムへのご奉仕に心より感謝申し上げます。今期、国際・交流主任を拝命いたしました中堀です。所属は鹿児島クラブです。国際ニュースで新型コロナウイルスのことが取り上げられて約一年になりますが、このウィルスはあっという間に世界中に拡がり、パンデミックを引き起こして現在に至っております。

ワイズメンズクラブの活動にも多大な影響を与え、3月の次期会長・主査研修会や6月の区大会も中止で開催されぬまま古田理事期に入りました。

「ただ交流するだけでなく、自分とは異なったクラブ、組織、人々などと交流することで何かを具体的に育みましょう」という事業方針を引っ提げて国際・交流主任としての準備はしていましたが、このウィルスは交流することはならぬ！という厄介な状況を作り出しました。3月の時点では未知の得体のしれぬウィルスとの闘いで「ワイズ活動どころではない」と思い、事務局には「1年間ワイズの活動を凍結（モラトリアム）してください」と訴えたほどでした。しかし、古田理事や安井書記さん方事務局の熱意に背中を押され、何とか「できる限りのことはしよう」と今に至っております。そのような中、7月に勇気づけられる報告書が京都 TOBE（トゥービー）クラブさんより上げられました。以下、報告書の抜粋です。

記

1. 事業名 IBC 交流

2. 実施年月日（又は期間） 2020年7月20日

3. 実施場所 オンライン（ZOOM）

4. 概要・結果（別紙可、実施資料・写真があれば添付）

当クラブと IBC 締結しております、台湾 A-List クラブより交流の依頼がありました。

台湾 A-List クラブの今期、初例会を 7/20 に行うので、IBC 締結している大阪泉北クラブと京都 TOBE クラブをオンラインで繋げて交流がしたいという依頼でした。

当クラブは会長と交流委員長のご指名があったので、2名の参加でした。

時間は日本時間の 19 時頃～20 時頃まで交流しました。

台湾 A-List クラブのメンバーが順番に画面に来ていただき、挨拶を交わし、おひとりずつ交流をしました。そして、A-List メンバーへ向けて日本からも順番に挨拶をさせていただきました。今は直接の交流が出来ないけれども、こうやってオンラインでも繋がる事が出来たことは、とても嬉しい事。また、来年の台湾大会は是非参加したいと話が盛り上がりました。ワイワイと話をしているうちに、時間となったので、最後に画面越しではありますが、記念写真を撮っていただきました。

行き来が出来ない状況ですが、連絡を頂き、交流が出来たことは良かったと思います。個人的にも楽しい時間を過ごせて大変満足致しました。

以上のようにコロナ禍においてもパソコン WEB（Zoom）などを利用したオンラインでの交流のあり方が提示されたのです。これは画期的な事であると思います。コロナ禍であるから何も出来ないと、あきらめるのではなく、こういう時だから出来ることもある、ということを知りました。その後 Zoom にて例会や部会、会議なども活発に行われております。



主任としての前期の活動は以下の通りです。

- ・ 7月25日(土) 第1回九州部評議会出席 (Zoom)
- ・ 8月27日(木) 19時よりZoomにてワイズメンズクラブ西日本区「国際交流事業懇談会 (主査研修会)」を開催しました。古田理事もご参加いただき、17名の各部の国際交流事業主査や部長さん方の参加がありました。
- ・ 9月5日(土) みんなで語ろう九州部出席 (Zoom)
- ・ 9月10日(木) 九州部新生ワイズ起こし運動委員会出席 (Zoom)
- ・ 10月4日(土) 瀬戸山陰部会出席 (Zoom))
- ・ 11月28日(土) 第1回ワイズメンズクラブ西日本区国際・交流事業委員会開催
- ・ 11月28日(土)・29日(日) ワイズメンズクラブ西日本区次期役員研修会出席
- ・ 京都クラブさんが台湾のクラブとのIBC締結を希望されておりますので、調整中。
- ・ ネパールのルンビニクラブが日本のクラブとIBC締結を希望されているので調整中。



去る、11月28日に第1回国際・交流事業委員会をホテルクライトン新大阪にて開催いたしました。

右が前田佳代子直前国際交流事業主任 (熊本ジェーンズクラブ)

中が 深谷 聡次期国際交流事業主任 (名古屋クラブ)

左が 私です。

国際・交流事業について情報共有と課題などを話し合いました。

2. スキルリストについて

皆さん、交流事業の一環として「スキルリスト」があるのをご存じですか。昨年度から始まったこの取り組みは交流の手段としてとても有効ですので改めてご紹介いたします。スキルリストは西日本区のホームページに掲載版がございますのでそちらからお入りください。以下の様式で私、中堀宛お送りください。

◆交流を深めよう！ 様々な豊かさを知ろう！ ◆

貴方の！貴女の！その『スキル（知識・資格・雑学 etc）』皆さんが待っています。

～交流を一層促進し、ワイズがもっともっと“輪”となり繋がりましょう～

	名 前	部	クラブ	メールアドレス	FAX
登録者					

※ 個人情報ではありますが、皆さんからいただいた、『スキル』の内容は、適切かつ的確に扱われるよう、特段の配慮をいたします

送信先は事業主任 中堀清哲まで：kiyo-n.po2.synapse.ne.jp FAX：0995-78-3155

-
- 【カテゴリー】 1) こんなことが出来ます 2) こんな資格を持っています 3) こんな経験を持っています
4) こんなことに興味を持っています 5) こんなことが出来る方を探しています

カテゴリ NO.	アピールメッセージ	わかりやすく説明してください

3. お願い

・BF の使用済み切手締め切りは **2 月末**、現金締め切りは **3 月 1 5 日** でお一人当たりの目標金額は **1, 5 0 0 円** です。

なにとぞよろしくお願い申し上げます。

・交流事業につきましてコロナ禍で大変ではございますが、新しい形での交流のあり方等を中心に活動報告書をご提出願います。

4. 最後に

コロナ禍は冬になり、第3波が日本各地で猛威を振るい始めており、大変な状況です。このウィルスは実に巧妙で人の心の隙間や油断にずっと、入り込んでくる様です。ワイズメンズクラブの活動もなかなか思うような交流が出来ない状況ですが、こういう時こそ出来ることもあろうかと存じます。DBC、IBC のクラブ宛にクリスマスカードを送るとか、改めて手書きの年賀状を出すとか、Zoom やオンラインでは味わえないアナログの良さを活かした交流もあるのではないのでしょうか。イギリスではコロナワクチン接種が始まり、僅かながらも光明が射してきた感じもします。皆様、何とかこの禍を乗り越え、アフターコロナに向けての準備をいたしましょう。皆様がどうか素敵なクリスマスを過ごされ、2021年が素晴らしき復活の1年になりますように願っております。